

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.428 — CEUTA MIÉRCOLES 20 DE ENERO de 1949 — Precio 50 céntimos

EL GOBIERNO CHINO SE TRASLADA A CANTON

Advierte a las Embajadas y Legaciones extranjeras que hagan lo mismo inmediatamente

El Cuartel General nacionalista también se retira al sur del río

YANGTSE cese de hostilidades

Nankin, 19.—El gobierno anuncia a todas las Embajadas y Legaciones extranjeras en Nankin, su decisión de trasladarse a Canton, pidiéndoles que hagan lo mismo inmediatamente y según se dice de fuente autorizada.

Se añade que ya se ha hecho este ruego a las Embajadas verbalmente, con la promesa de ratificarlo por escrito.

Un portavoz de la Embajada norteamericana dice que tanto este como las francesa, inglesa e italiana, han telegrafiado ya a sus respectivos gobiernos pidiéndoles instrucciones en cuanto a la evacuación de Nankin.

Se calcula que el noventa por ciento de los funcionarios gubernamentales han abandonado ya Nankin.—Efe.

También se traslada el Cuartel General nacionalista

Nankin, 19.— En el Cuartel general de las fuerzas nacionalistas chinas se ha anunciado que se procederá inmediatamente al traslado del mismo hacia el sur del río Yangtse, para instalarlo en Hsiakwan, suburbio de Nankin.—Efe.

TRUMAN y BARKLEY toman hoy posesión de sus cargos

El presidente pide la ayuda del pueblo norteamericano para conseguir la paz en el mundo

Washington, 19.—El presidente Truman en un breve discurso en vísperas de la toma de posesión de su cargo, ha declarado que realizará toda clase de esfuerzos para conseguir la paz en el mundo.

«El senador Barkley, vicepresidente y yo, tenemos una tremenda responsabilidad, pero vamos a realizar todo cuanto esté en nuestras manos para conseguir nuestros fines. El pueblo norteamericano y el congreso deben respaldarnos y ayudarnos a conseguir los medios necesarios para el establecimiento de la paz en el mundo».

Mañana jueves, a las 17 el presidente del Tribunal Supremo,

Fred Vinson, tomará juramento a Truman y a Barkley.—Efe.

Regresa el embajador argentino para asistir a la toma de posesión ; ; ; ;

Washington, 19.— El embajador de la República Argentina, Romorino, ha regresado a esta capital con objeto de asistir mañana jueves, a la toma de posesión del presidente Truman.

Ha declarado el embajador que el presidente Perón le ha pedido expresamente que represente a la República Argentina en todas las ceremonias que se han de celebrar durante el resto de la semana, con aquel motivo.—Efe.

El Gobierno sigue sus gestiones de paz ; ; ; ; ;

Nankin, 19.—El general Chia Chang ha manifestado que el gobierno chino está dispuesto a nombrar un enviado especial que se encargará de negociar el cese inmediato de las hostilidades, con los comunistas dicho enviado iría a Yenen, para conferen-

ciar con los dirigentes comunistas.

Manifestó el general Chia Chang que el gobierno chino está dispuesto a negociar la paz, pero que primero habría de cesar el fuego, para después iniciar las negociaciones para el establecimiento de una paz permanente.—Efe

DENUNCIA CONTRA GRAU SAN MARTIN

El senador Cuervo Navarro acusa al expresidente cubano y a varios de sus ministros, del delito de malversación

También acusa ante el Tribunal Supremo a otros miembros del Gobierno actual

La Habana, 19.— El senador Pelayo Cuervo Navarro ha presentado ante el Tribunal Supremo

una denuncia contra el expresidente Grau San Martín y varios ministros y exsubsecretarios y altos funcionarios de los ministerios de Hacienda, Educación y Obras Públicas, del Gobierno de aquel, acusándoles del delito de malversación, que dice asciende a ciento setenta y cinco millones de dólares.

Acompaña dicho senador a su denuncia diversos documentos comprobatorios, a su juicio, de la acusación.

También acusa a los actuales ministros de Hacienda, Educación y Obras Públicas por no haber presentado la denuncia en cuestión, con arreglo a la ley de enjuiciamiento criminal.

Búsqueda del avión "Star Ariel", desaparecido entre las Bermudas y Jamaica

Hamilton, 19.— Numerosas unidades navales participan en búsqueda del avión «Star Ariel» que desapareció el lunes por la mañana, con veinte personas a bordo, entre las Bermudas y Jamaica.

Se tiene la esperanza de que todos los pasajeros sean supervivientes.—Efe.



BEVIN NO ASISTIO AL DEBATE DE POLITICA EXTERIOR

Se reunió en sesión secreta con los laboristas de izquierda que se le rebelan

HENDERSON

HUBO DE CONTESTAR EN LA CAMARA A PREGUNTAS SOBRE LOS RECONOCIMIENTOS AEREOS

BRITANICOS EN PALESTINA

Londres, 19.—El secretario de Estado para la Aviación, Arthur Henderson, ha declarado en la Cámara de los Comunes que los reconocimientos aéreos por aviones británicos sobre la frontera entre Egipto y Palestina se efectuaban desde hace algún tiempo, pero, que ahora han sido suspendidos.

Henderson manifestó que los resultados de estos reconocimientos fueron comunicados a su debido tiempo a las Naciones Unidas.

Las manifestaciones de Henderson fueron hechas ante las preguntas formuladas por los diputados, preguntas que reflejaban el malestar existente en la Cámara por la ausencia del secretario del Foreign Office, Bevin.—EFE.

Bevin trata de contener la rebeldía de sus diputados

Londres, 19.—El ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, se ha reunido hoy en sesión secreta con los miembros destacados del partido laborista a fin de sofocar la rebelión izquierdista de su propio partido sobre la política seguida por el Gobierno en Palestina.—EFE.

Los socialistas belgas quieren relaciones comerciales con España

Hace menos de un año pensaban lo contrario

Bruselas, 19.—El dirigente socialista Miorand ha defendido la necesidad de mantener relaciones comerciales con España siguiendo el ejemplo de otros países, no obstante la actitud de la ONU.

El periódico «La Libre Belgique» comenta el cambio de actitud del partido socialista, el que no hace un año no deseaba nada con España.

El periódico afirma también que el señor Spaak desea la reanudación de negociaciones comerciales.—EFE.



Declara finalmente, en su escrito que el Tribunal Supremo debe conocer los hechos denunciados por aparecer complicados en los mismos, ministros actualmente en ejercicio.—Efe.



En la Dirección General de Marruecos y Colonias y por el director general señor Díaz de Villegas, se ha procedido a la entrega de los premios «Africa» a los escritores galardonados. La foto recoge un momento del acto, en el que el ilustre escritor Tomás Borrás, dió las gracias en nombre de todos los premiados.

APOLO

Desde las cinco.
ESTRENO
CEPICSA presenta a
JORGE NEGRETE en
GRAN CASINO
con LIBERTAD LA MARQUE

El próximo sábado
Un gran estreno ne 20th CENTURY FOX
EL CALLEJON DE LAS ALMAS PERDIDAS
Con Tyrone Power.

En preparación:

Frank SINATRA
Kathryn GRAYSON
Gene KELLY
en
LEVANDO ANCLAS
con
JOSE ITURBI
DIRECTOR
George Sidney
TECNICOLOR

Cine Astoria

JADU

Hoy por sesiones desde las 5.
Warne Bros presenta la nueva
estrella de la pantalla Gloria Warren, en su primera película
SIEMPRE EN MI CORAZON
Con Kay Francis y Walter Huston.

Un film delicioso que encantará a todos.
Mañana la formidable película egipcia

"LA GRAN FALTA"
El sábado se proyectará nuevamente.

"SIEMPRE EN MI CORAZON"

DELEGACION SINDICAL

Por el presente anuncio se saca a concurso entre los industriales ferreteros de esta Plaza, el suministro del material necesario para poner en condiciones de funcionamiento una Escuela de Formación Profesional.

La relación del citado material estará a disposición de los señores concursantes en la oficina de la Delegación Sindical (Espino 15), a partir del día 19.

Las proposiciones serán entregadas bajo sobre cerrado en la citada dependencia hasta las 19 horas del día 25 del corriente.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta, 18 de Enero de 1949.

Via Religiosa

SANTORAL DEL DIA

20 de enero, jueves. — Santos Fabián, p. Sebastián, Neófito, mártires; Mauro, obispo; Eutímo, abad. Misa de San Fabián. Rito doble. Ornamentos rojos.

SANTOS FABIAN, PAPA, Y SEBASTIAN, MARTIRES

Fabián, llamado por San Cipriano, varón incomparable, gobernó la Iglesia desde Majencio hasta Diocleciano. Dividió los distritos de Roma entre siete de sus diáconos, cuidándose éstos de los pobres. Fué martirizado el año 250.

Treinta años más tarde, Sebastián, favorito de Diocleciano, por la nobleza de su linaje, ayudaba y consolaba a los cristianos apesadados, esforzándose a la confesión de Cristo. Pero más tarde, Diocleciano le tentó para que abandonase su fe; pero todo fué en vano. Mandó que se atasen a una columna, donde fué traspasado por saetas, pero no murió y aún se presentó a Diocleciano, para atearle su iniquidad. Por lo cual, mandó aquel que fuese azotado con varas hasta expirar. Alcanzó la corona del martirio el año 288. Desde los más remotos tiempos el pueblo cristiano le invoca como Patrono, contra la peste.

HORA SANTA

Esta tarde, a las siete se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

CONSEJO DIRECTIVO

En la iglesia de Santa María de los Remedios, celebrará sesión esta noche a las ocho, el Consejo directivo de la Adoración Nocturna.

Después tendrá lugar la reunión anual, con los delegados de turno y natos de la Sección para proponer al que será elegido presidente en la próxima junta general, que se celebre con tal fin.

SANTORAL PARA MAÑANA

21 de enero, viernes. — Santos Inés, virgen; Fructuoso, Publio, obispos; Augurio, Eulogio, doctores; Patrocle, mártires; Epifanio, obispo; Melnarco, ermitaño; Alfredo, abad; Beatos Tomás, Bartolomé y Beata Josefa M. de Santa Inés, virgen. Misa de Santa Inés. Rito doble. Ornamentos rojos.

FABRICA DE SOBRES MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

CRUZ ROJA

El número premiado anoche fué el 5

PROGRAMA

PARA HOY



SECCIONES

A LAS 5, 7, 9 y 11

El más exquisito film de todos los tiempos, producido por la más prestigiosa marca de Hollywood e interpretada por las más famosas estrellas de su elenco:

Joan FONTAINE Joan CRAWFORD norma SHEARER Rosalind RUSSELL Paulette GODDARD



El film de las mujeres y para las mujeres... Sancionado por la crítica y el público de todo el mundo como genial y maravilloso. ¡Un estreno inolvidable!

EL HOMBRE

PROTAGONISTA: EL HOMBRE que no aparece en escena

Próximamente:
MARIA FELIX
y FERNANDOREY

Mare Nostrum

de BLASCO IBAÑEZ

EL PUERTO Ayuntamiento de Ceuta

Movimiento de barcos el día 18 de enero:

- Entradas**
Velero español "Puerto de Alicante", de Cullera, con carga.
Velero español "Puerto de Valencia", de Cullera, con carga.
Velero español "Joven Manuel", de Estepona, con carga.
Velero español "Conchita Portillo", de Puerto de Santa María, con carga.
Vapor español "Monte Facho", de Málaga, con carga.

- Vapor español "Turia", de Melilla, con carga.
Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Juan Manuel", de Gibraltar, con carga.

- Salidas**
Vapor español "Juan Manuel", para Gibraltar, en lastre.
Vapor español "Castillo Olmedo", para el mar, tomó agua.
Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Turia", para Cádiz, con carga.
Velero español "Puerto de Alicante", para Málaga, en lastre.

Relación de los donativos para la adquisición de una imagen de la Virgen de Fátima.

- (Continuación)
Don Antonio Sánchez Ruiz, 5'00; don Francisco Montegordo, 2'00; don Manuel Reguero Navas, 3'00; don Antonio Reyes Ruiz, 2'00; don Francisco de la Cruz del Río, 2'00; don Antonio Piña Guillén, 3'00; don José Ledesma Expósito, 2'00; Coña Doñores Cruces, 2'00; don Bartolomé Guerrero Vélez, 2'00; don Miguel Torres Gallardo, 1'00; don Antonio Carmona Prieto, 2'00; don Antonio Carmona Reyes, 2'00; don Francisco Aguilar Pujol, 3'00; don Nicolás García, 1'00; don Manuel Rivas Barreira, 7'00; doña Purificación Preve, vda. de Curaço, 10'00; don Juan Jiménez Aguilar, 1'00; don Diego Castillo, 3'00; don Salvador León, 2'00; don Andrés Sánchez Aguilar, 2'00; don Diego Toledo Gallardo, 2'00; don Manuel Hormigo Chacón, 5'00; don Francisco Hormigo Chaves, 2'00.
Suma y sigue, 2.037'10 pesetas.

(Continuará.)
NOTA.—Los donativos se reciben todos los días laborables de 10 a 1.
Ceuta, 8 de enero de 1949.

Anúnciese en EL FARO

Marcha a Madrid el ilustrísimo señor don Luis Sánchez Blanco

En el vapor correo de ayer salió con dirección a Algeciras desde donde continuó viaje a Madrid, el Ilmo. señor don Luis Sánchez-Blanco y Sánchez-Blanco, inspector general de Trabajo y decano de la Inspección Nacional, quien asistirá en la capital de España a una reunión del Consejo asesor de Inspección Nacional, presidida por el director general del Ramo.

Audieron a despedirle al muelle alto personal de la Delegación, familiares e íntimos amigos.

Deseamos al ilustre viajero que su estancia en la Península le sea muy grata.

Anuncios breves

Compras y ventas

- SE VENDE carrillo tres ruedas para transporte mercancía. Droguería Roma.
- SE VENDE máquina de coser industrial. Informes en esta Administración.
- SE VENDEN estanterías, se alquila almacén amplio, precio módico. Razón Falange Española, 46, tercero, teléfono 528.
- SE VENDE una radio y muebles. Fuente Caballos, 15.

Alquileres

- SE CAMBIA una casa en Ceuta por otra en La Línea, Razón calle Italia núm. 3 en La Línea.
- DESEO de habitaciones derecho cocina. Razón esta Administración.
- CEDO habitación. García, 12.

Varios

- NEGOCIO en marcha preciso socio. Informes en esta Administración.
- MUCHACHA desea casa para servir.
- PAPEL manila, Resmas 480 hojas entrega inmediata. Millanes, F. Española, 26.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

D. Cayetano Méndez Camacho

Jefe de Administración del Cuerpo de Correos
Que falleció en Ceuta, el día 13 de Enero de 1949 a los 61 años de edad, habiendo recibido los auxilios espirituales.

D. E. P.

Su desconsolada esposa: doña María Luisa Carvajal Poggio; madre política, doña Dolores Poggio; hermana política, doña Carmen Camacho; sobrinos, primos y demás parientes. Ruegan encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la misa que se celebrará en Ntra. Sra. de Africa, mañana día 21 a las 10 horas, que será aplicada por su eterno descanso, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos

3 marcas

OLOROSO ALMINA
SOLERA ALMINA
MOSCATEL ALMINA
UN VINO DE CALIDAD

y tres excelentes productos de la firma
GOSIO, de Chiclana de la Frontera

Llega una comisión de la cofradía mala-gueña del Cristo de Mena

Hoy visitarán a S. E. el Alto Comisario

En el vapor correo de ayer llegó a nuestra ciudad una comisión de la Cofradía del Cristo de Mena de Málaga...

Dicha comisión, a la que también se unirá el hermano de dicha Cofradía, residente en Ceuta...

Viajero

Procedente de la Península llegó a Ceuta el comisario del Cuerpo General de Policía...

Al saludarle le deseamos muchos éxito en su nuevo cometido.

Los incidentes de Costa Rica y sus relaciones con Nicaragua

Un telegrama del Consejo de Estados americanos a la Comisión militar investigadora

Washington, 19.—El Consejo de la Organización de los Estados americanos ha aprobado el envío de un telegrama a los miembros de la Comisión militar para Nicaragua y Costa Rica...

El Consejo pide también en el mismo cable que la Comisión informe sobre el estado del Movimiento revolucionario en el Norte de Costa Rica...

CEUTA RINDE HOMENAJE A LA MEMORIA DE ANTONIO RAMOS Y ESPINOSA DE LOS MONTEROS

Fué descubierta una lápida en la casa donde nació el ilustre africanista

Presidió los actos el Excelentísimo señor general DON FRANCISCO DELGADO SERRANO

SE PRONUNCIARON ELOCUENTES DISCURSOS

Ceuta rindió ayer un tributo emocionado a la memoria de su ilustre hijo Antonio Ramos y Espinosa de los Monteros.

A las 12 de la mañana, en la fachada de la casa número 32 de la calle Falange Española, lugar donde nació Ramos, se descubrió una lápida que recuerda la efemérides.

Presidió el acto el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, a quien acompañaban las siguientes autoridades: Excelentísimo señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; Excmo. señor general gobernador militar don Lorenzo García Polo; Ilmo. señor delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría, don Tomás García Figueras; secretario general del Municipio; Pleno del Municipio y concejales electos y otros.

Con don Tomás García Figueras, expresamente invitado, llegó también el escritor don Enrique Arques.

Antes de descubrirse la lápida, el señor Meca dió lectura al acto de la sesión por la que se acordó el acto y seguidamente habló el señor alcalde quien dijo las siguientes palabras:

"Excmo. señor; Excmos. señores; señores:

Ceuta a través de su Ayuntamiento, rinde hoy público homenaje a su hijo preclaro el ilustre escritor ceuti don Antonio Ramos y Espinosa de los Monteros descubriendo esta lápida que perpetúa el lugar y fecha de su nacimiento.

Otras Corporaciones municipales tuvieron la misma idea que nosotros, pero circunstancias imponderables impidieron que estos propósitos se vieran realizados. Ya en trance de cesar en la misión que le fué confiada a la Corporación municipal que me honro en presidir, no ha querido dar por terminada su labor sin llevar a cabo este acto que no sólo tiene el valor de una efemérides local sino que representa el público y perenne reconocimiento de la ingente labor que en beneficio de nuestra Patria realizó Antonio Ramos.

Quiero agradecer la presencia en este acto del ilustrísimo señor don Tomás García Figueras, delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría de España en Marruecos, notable escritor de todos conocido y la de don Enrique Arques, también conocido



Antonio Ramos

publicista ambos especializados, como nuestro Antonio Ramos, en el gran tema africano; ellos le trataron y convivieron con él y nadie como ellos puede apreciar la magnífica labor que a lo largo de su vida realizó nuestro insigne paisano.

Yo me permito rogar ahora a los señores que muy pronto han de regir los destinos de la ciudad, aquí presentes, que complementen este justo aunque tardío homenaje que hoy ofrendamos a la memoria del gran africanista editando sus obras más representativas y de esta forma, su labor no será olvidada por unos y desconocida por los más. Si así lo hacéis, Ceuta y España os lo agradecerán y al propio tiempo habréis logrado la más bella obra del espíritu cual es perpetuar las glorias póstumas para que sirvan de estímulo y ejemplo a las generaciones venideras.

Y ahora unidos conmigo, con el mismo fervor gritad:

"Viva Ceuta! Viva España!"

Los vivas fueron contestados por unanimidad, sonando una estruendosa salva de aplausos.

Seguidamente, el señor Rojas descubrió la lápida. A continuación habló el señor Orozco, quien lo hizo como el único varón de más edad perteneciente a la familia de Antonio Ramos, dando las gracias a los asistentes al acto dedicando un recuerdo cariñoso al señor Gíber que se encuentra en Madrid, rogando al alcalde le remitiese un telegrama con un cariñoso recuerdo.

Terminó ofreciendo al nuevo Municipio la colección de obras que posee de Antonio Ramos para la Biblioteca municipal, dando vivas a Ceuta, Marruecos y España, que fueron unánimemente contestados.

Desde este lugar todos los reunidos se dirigieron a la calle que lleva el nombre de Antonio Ramos, colocándose una corona de flores.

Seguidamente, en uno de los salones del Municipio se celebró una reunión, haciendo uso de la palabra el señor Moya, quien enalteció la figura de Antonio Ramos y agradeció la asistencia de los presentes al mismo, resaltando la labor realizada por el gran africanista, hijo de Ceuta.

Al finalizar sus palabras escuchó múltiples aplausos.

Después habló S. E. el general don Francisco Delgado Serrano, quien dijo lo siguiente:

"Muchas gracias por esas palabras que los señores Orozco y Moya, han tenido al referirse a mí. Yo siento un gran afecto por Ceuta y un gran cariño por todos los ceutíes. Por ello, como siempre, cuento conmigo como un más".

Las palabras de S. E. fueron acogidas con cariñosas muestras de afecto y adhesión.

Después, el señor García Figueras se dirigió al Excmo. señor general Delgado Serrano, que presidia el acto, pidiéndole autorización para pronunciar unas palabras y una vez obtenida, dijo que se sentía orgulloso de haber rendido, conjuntamente con Ceuta, el homenaje a Antonio Ramos.

Añadió que Ramos llevó una vida ignorada y que no se le hizo justicia, poniendo de relieve que este homenaje era el principio de rehabilitación, rogando que la labor continúe, aunque sabe lo difícil que será, ya que lo más importante que queda por hacer es recopilar las grandes obras de Ramos, escritas en los diversos periódicos de la Península lo que acarreará una labor muy penosa.

El señor García Figueras se ofreció para ayudar en esta labor y dijo que todos los presentes tenían sus simpatías por el acto organizado.

Al recordar a Antonio Ramos recordó también a Antonio Martín de la Escalera, de quien dijo que amó a Ceuta con la misma intensidad que Ramos.

CARTA de SEVILLA La enferma Ana Calle está muy mejorada y espera su total curación

La generosidad del pueblo de Ceuta que con tan loable entusiasmo acogió nuestro llamamiento en favor de la señorita Ana Calle, no ha sido baldía. El gesto magnífico de cuantos han contribuido en la medida de sus fuerzas, para poder adquirir la estrepitosa curación necesaria, tiene su premio y satisfacción moral. La enferma mejorada, debidamente atendida en el Hospital de San Lázaro, de Sevilla. Así nos lo comunica el director de dicho centro Dr. Jiménez Ontiveros en la carta que a continuación insertamos para conocimiento del público.

"Sr. Director del periódico EL FARO.—Ceuta.—Muy señor mío: No he querido escribirle antes hasta ver el resultado de la estrepitosa curación en la enferma ANA CALLE, que le fué proporcionada gracias al interés que VO. se tomó por ello. Tengo la satisfacción de comunicarle que la enferma está muy mejorada y esperando su total curación. Muy agradecido a su atención queda de Vd. att.º s. s. q. e. s. m. F. Jiménez Ontiveros".

Con el pueblo de Ceuta nos congratulamos sinceramente de este feliz resultado que es como el colofón de un impulso pladoso y humanísimo, del emocionado interés que siente la ciudad por salvar la joven vida de una muchacha aquí nacida.

Después de pedir a todos una intensa labor y obra de fondo en homenaje a Ramos y Martín de la Escalera, dijo que se tenía aquí a un buen colaborador, indicando que era el general Delgado Serrano, con quien convivió en la guerra de Africa y cuya magnífica labor resaltó el ilustre orador, cosechando múltiples aplausos al finalizar sus elocuentísimas palabras y, muy particularmente, al referirse a la ingente obra realizada por nuestro Martín de la Escalera, a quien Ceuta debe un homenaje que esperamos sea hecho en un breve plazo de tiempo.

El acto terminó seguidamente, habiendo resultado en extremo muy brillante.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

Levante su estómago sin faja

Al ensayar el ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN se dará cuenta de que este pequeño, original y blando cinturón con patente de invención 163373, es especial para levantar el estómago e intestinos con una comodidad jamás alcanzada por las antiguas y engorrosas fajas con vejiga de aire. Consulte al médico (C.C.S. 5810). AVISO: Visita en CEUTA, lunes 24 de 10 a 1, Consultorio Dr. Américo Ulecia. Calle Mártires, 4 Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO) Balneario, 104 - Barcelona

NOTA: HAY QUIEN IMITA NUESTROS ANUNCIOS PARA CREAR CONFUSIONES.

TALLER DE NIQUELADO

Baños de Niquel y Cobre

Casa Sánchez

Falange, 23. Tlf. 242



LOS DEPORTES

DESPUES DEL CEUTA-HUELVA

Hay que dar una nueva oportunidad a GUERRERO y a YETO

EN ORAMAS HAY UN GRAN MEDIO VOLANTE

Jugaba formidablemente todo el titular y ya había logrado Pedrin forzar el marco defendido por Salinas —gran remate del balón— cuando surgió la jugada tonta e innecesaria, pero que tanto habría de suponer en el desarrollo y resultado del encuentro. Ora por el excesivo ardor que los dos bandos estaban poniendo en la liza, ya llevado de su entusiasmo y pundonor, Gil entraba decididamente a un balón, caía aparatosamente y no volvía a aparecer en el campo. A renglón seguido, todo el equipo local se venía abajo, no era el mismo pujante y arrollador de antes. Roto por su parte más vital, ni tenía solidez en su defensa ni coordinaba en sus avances. Así lo que parecía augurio de uno de los más resonantes triunfos quedó sumido en la intranquilidad e incertidumbre, en la posibilidad de un revés. Desconcertado y numéricamente inferior, ¿podría ya extrañar a nadie un empate o una derrota?

Fue fatal la ausencia de Gil. A nuestro parecer el motivo principal de que un punto se nos escapara. Todo el equipo acusó el golpe, no logrando reaccionar en cuanto a juego y efectividad. Y el entusiasmo y coraje de nuestros hombres no fue suficiente para abatir a un Huelva entero y que vivió la anhelada oportunidad. No fue suficiente porque a la ausencia de Gil siguieron otras cosas más. Siguieron un par de indecisiones de Zamorita, el juego poco eficaz y constructivo de Torres, los desaciertos y parcialidad de un árbitro y la incapacidad de Pedrito como defensa lateral.

volante, la pieza cara y fundamental que puede unir a defensa y ataque por su magnífica entrega, constante corretear y saber llevar el balón cosido al empeño, para atraer al jugador adversario. Nada reporta al ataque, en el que tiene que jugar retrasado, como jugador cerebral para lanzar a los compañeros. Y de idénticas características son Guerrero y Yeto, hoy apartados del equipo. Porque mientras Oramas es más necesario en la media, Martínez sigue sin crear ni rematar, destroza por nervios o imprudencia casi todos los avances.

PARA EL AMISTOSO DE HOY EN TANGER

14 jugadores desplaza nuestro titular

Esta tarde juega el Ceuta en Tanger. Hasta el bello estadio del Marsan le llevan unos compromisos que cumplir y los deseos de no permanecer inactivo, de prepararse a fondo para la pugna del domingo en Algeciras.

Su adversario será en esta ocasión el Magred el Aksa, líder del campeonato de primera regional y club que mucho contribuyó al auge y engrandecimiento del fútbol de la bella Ciudad Internacional.

Para tan interesante choque, nuestro representante desplaza a 14 de sus jugadores, todos los cuales tomarán parte en el partido, que a buen seguro se aprovechará para una nueva reorganización de nuestro ataque.

Estos jugadores son los que integran la expedición, que marcha muy animada y con deseos evidentes de demostrar en Tanger su clase indiscutible: Zamorita y Cruzado (porteros); Perico, Lucas y Domínguez (defensas); Torres y Oramas (medios); Cuenca, Guerrero, Yeto, Alamo, Martínez II, Pedrin y Toto (delanteros).

No insistamos sobre García Guevara, motivo también principalísimo de que la corrección estuviera ausente del campo y de que el partido tomara un pésimo cariz. ¿Para qué? Este señor, como todos, se encuentra revestido de la máxima autoridad, de una protección que llega casi hasta el infinito y... todo recurso de apelación o queja nos parece absurdo por inútil. Pasado ya todo, cargados de desgracia e injustamente de un negativo, bueno será no volver la vista hacia atrás. Lo esencial es ahora mirar hacia adelante. Que el choque Ceuta-Huelva no sólo nos depare la ausencia de un jugador y la pérdida de un valioso punto. Nos ha permitido sacar la conclusión de que se cometió un grave error en la alineación de Pedrito, de que Oramas debe permanecer en la línea media y de que los interiores del equipo son Guerrero y Yeto.

Pedrito no era el más llamado a suplir a Pepín. Jugador todo entusiasmo y pundonor, modelo de caballerosidad y profesionalismo, tiene, sin embargo, a los balones bombeados que se vuelven hacia su mismo terreno, adolece de buena entrega y no tiene un despeje fuerte y largo. ¿No hubiera sido preferible situar a Gil en la zaga, bajando Oramas a la media y sacando a Guerrero de interior o recurrir a la formación antigua dejando como zagueros a Lucas y a Domínguez mientras la media la formaban Torres, Gil y Oramas? Se ha demostrado que Oramas es un gran medio

EL FARO en ALGECIRAS

NOTAS MILITARES AVISO

Por el presente se recuerda a todos los Sres. Oficiales, Suboficiales y Tropa de los reemplazos de 1932 al 44, ambos inclusive que se encuentran destinados en disponibilidad del servicio activo en el C. M. R. de este Regimiento de Artillería de Costa de Algeciras y que residen en esta Plaza, la obligación que tienen de pasar la revista anual en este Centro-Cuartel de Artillería, cualquier día laborable del presente año de 9 a 14 y de 18'30 a 19'30, y los días festivos de 10 a 12,

haciéndoles saber que en el caso de no hacerlo sufrirá la sanción que determina la vigente Ley de Reclutamiento en su artículo 409.

Igual providencia se tomara con aquellos que cambien de residencia sin solicitar previamente del Sr. Coronel de este Regimiento.

Se recuerda a las empresas, patronos y cajeros o pagadores, el Decreto de 27 de Septiembre de 1940 (D. O. número 224), sobre la imposición de multas a los mismos, al hacer efectivos sus haberes a su personal sin estar al corriente de la revista anual.

HUNGRIA HACIA EL COMUNISMO INTEGRAL

Junto a todo jefe militar habrá un comisario político. - Depuración del partido de pequeños terratenientes. - Un cordón de seguridad para evitar la salida del país

Ginebra, 19.—El gobierno húngaro está reorganizando la Constitución Interna del Ejército. En lo sucesivo, un comisario político figurará siempre junto a todo jefe de unidad. La misión de estos comisarios será la de implantar una formación política del soldado.—Efe.

tinias del territorio húngaro se ha establecido una «zona de seguridad» a lo largo de la frontera con Austria. Todos los árboles existentes en una franja de 300 metros de anchura han sido derribados en la zona de seguridad. Han sido destruidas torres de vigilancia dotadas de potentes reflectores. Fuerzas del Ejército ayudan a la Policía al mantenimiento de una estrecha vigilancia.—Dfe.

Eliminación de todo lo que no sea comunismo ; ; ;

Ginebra, 19.—Noticias procedentes de Hungría afirman que el gobierno está procediendo a una depuración del partido de los pequeños terratenientes. Se trata de eliminar de él a los elementos burgueses con objeto de llegar «al total aniquilamiento de los asiduos del antiguo régimen». Para evitar las salidas clandestinas

Es localizado un avión peruano perdido en la región del Amazonas

Río de Janeiro, 19.—El avión peruano «C-46», perdido en la región amazónica fronteriza del Perú y del Brasil, ha sido localizado por un aparato «Catalina» de la Panaja Brasil.

El avión brasileño, por no poder aterrizar lanzó víveres y comunicó la posición del aparato siniestrado a las autoridades de Iquitos.—EFE.

El rival del mariscal Carmona, para la presidencia de Portugal

Norton de Matos, gran maestro de la masonería y amigo del comunismo

Lisboa, 19.—El matutino «A Voz» publica en primera plana un gran retrato del señor Norton de Matos, vestido con los atributos de la dignidad de gran maestro de la masonería. Ilustra la fotografía el siguiente pie: «El gran inculcado». Portugueses y brasileños publican la lista de los grandes maestros de la masonería portuguesa y entre ellos figura el nombre del señor Norton de Matos.

que haga el favor de entrar, que está en su casa... En suma, si alguien sale engañado, es porque quiere.—EFE.

La masonería tiene como primer punto de su programa el combatir a la Iglesia. Por eso el señor Norton de Matos, cuando era ministro de la Guerra hizo lo que en su carta contaba hace días el Rvdo. Padre Avelino de Figueiredo.

Ha mudado hoy de ideas el señor Norton de Matos respecto a los derechos de conciencia religiosa del país? El hecho de que su organización personal haya iniciado hace ocho días una campaña antirreligiosa, con promesa de continuación, no significa el «nada de enemigos a la izquierda», según el lema del radicalismo francés, a la profana del gran maestro de Francia.

Sucede como en el caso del comunismo. El general, por lo que a él respecta, no es comunista, pero dice al partido comunista

BAEZA HERMANOS
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FERRETERIA
TETUAN-LARACHE
BAEZA S. A. CEUTA

Doctor Zurita Susino
Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenerico.
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA
LABORATORIO DE ANALISIS
Transfusión de sangre y Plasma Venereo - Sifilis
P. de Rivera, 1 Teléfono 488

SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA
Excursión marítima a Algeciras
Esta Sociedad abre lista de inscripción entre sus socios y afición en general para cubrir las plazas de un barco especial a la vecina plaza de Algeciras el próximo día 23 del corriente con motivo del partido que celebrará nuestro titular en dicha ciudad.
Precio del billete de ida y vuelta 40 pesetas
Horas de inscripción: de 9 a 1 y de 15 a 19 en los Almacenes Bentata (Casa de las Medias) y de 19 a 21 en la Secretaría del Club.
El plazo de inscripción se cerrará hoy día 20 a las nueve de la noche, con carácter inaplazable.
QUEDAN POCAS PLAZAS
Salida de Ceuta: 9 de la mañana. Salida de Algeciras: 8 de la noche.

La uniformación de los armamentos en América

Su probable aprobación permitiría la ayuda militar estadounidense a sus aliados de todo el mundo

Washington, 19.—Los técnicos militares han manifestado que esperan que la legislación para la uniformación interamericana de los armamentos tenga mayores posibilidades de ser aprobada por el Congreso, este año que anteriormente, ya que se proyecta incluir dicha legislación en una ley general para la ayuda militar norteamericana a sus aliados de todo el mundo.

El secretario de Estado, Acheson, se opuso una vez al plan, basándose en que no lograría los objetivos para los cuales se creaba.

Sin embargo, las autoridades en la materia indican que Acheson podría cambiar su punto de vista si el proyecto presente figura dentro de un programa de ayuda universal, cuyas necesidades para cada parte del mismo estén cuidadosamente documentadas.—Efe.



Continúa el avance comunista chino hacia el Yangtse y la retirada gubernamental. - La población de Nankin ve cercano el derrumbamiento

Nankin, 19.—Noticias recibidas del frente dan cuenta de que los comunistas avanzan con importantes contingentes hacia la línea vital de resistencia de los gubernamentales establecida a lo largo del río Yang Tse.

Los gubernamentales continúan evacuando posiciones al norte del río. Estas noticias, no confirmadas oficialmente, dicen que las columnas reorganizadas han in-

ciado la retirada hasta el mismo río desde Kucheng, importante centro ferroviario, a 200 kilómetros al noroeste de Nankin.

Estos últimos acontecimientos militares han producido un acrecentamiento de la angustia de la población de Nankin que ve cer-

ca el derrumbamiento.

El Gobierno acelera la evacuación del personal burocrático.

El ministro de Comunicaciones ha formado una comisión especial, encargada de regular el transporte ferroviario desde Nankin.—EFE.

TETUAN

UNA CONFERENCIA DEL ASESOR DE ENSEÑANZA MARROQUI, SR. VALDERRAMA

El próximo viernes, día 27, a las siete y media de la tarde y en el aula de Física de la Escuela Politécnica, pronunciará una conferencia el Asesor de Enseñanza Marroquí, don Fernando Valderrama Martínez, quien desarrollará el tema "Metodología del idioma español en Marruecos".

Dada la destacada personalidad intelectual del conferenciante y el interés del tema que desarrollará cabe presumir un rotundo éxito en la anunciada disertación.

Quedan suspendidos temporalmente todos los enlaces matrimoniales entre alemanes y americanos

Munich, 19.—El gobierno militar norteamericano ha ordenado la suspensión, temporalmente de todos los enlaces matrimoniales entre alemanes y americanos.

Ocho parejas que tenían arreglados todos sus documentos han tenido que suspender las bodas, en vista de la prohibición.—Efe.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

Spaak no cree en el PELIGRO de una guerra mundial



Bruselas, 19.—Spaak ha dicho esta noche en la Cámara de los Diputados que "no hay peligro de una guerra mundial en el futuro".

En su discurso sobre política exterior, Spaak dijo: "Creo que el estado inestable en que vivimos en la actualidad se puede extender durante varios años y con-

El Pacto del Atlántico, dijo, se puede considerar resuelto

Allo se impila toda posibilidad de establecer la paz. Pero esto no quiere decir que estemos en puertas de una guerra mundial".

Al referirse al establecimiento del Pacto del Atlántico norte, dijo que era un asunto que se podía considerar "resuelto".—EFE.

Secuestro de un niño en París

Reclaman tres millones de francos para devolverlo

París, 19.—Ha sido secuestrado el niño de ocho años, Alain Sagovi, hijo del representante en París de la "General Motors Company".

Los padres del niño han recibido la siguiente carta escrita en caracteres de imprenta: "Su hijo les será devuelto si entregan tres millones de francos; de no hacerlo así, correrá los más graves riesgos".

El niño se encontraba en la

escuela cuando llegó una llamada telefónica de una mujer que afirmó ser su madre. Le dio permiso a Alain para salir de la escuela y a la puerta, el conserje le

ayudó a subir a un automóvil norteamericano, que iba conducido por un chófer con librea y donde estaba sentada una mujer.—EFE.

Amonestaciones a la PRENSA ALEMANA

Vuelve a hacer su aparición el "material militarista, nacionalista, y antisemita", - informa Clay a Washington

Berlín, 19.—En su último informe a Washington, el general Lucius D. Clay ha manifestado entre otras cosas que en la Prensa alemana vuelve a hacer su aparición el "material militarista, nacionalista y antisemita", agregando que desde hace algunos meses observa en diversos diarios la tendencia a propagandas de la naturaleza apuntada "con el fin de aumentar su circulación".

Según Clay, las regiones donde el hecho resulta más destacado son las de Waettemberg-Baden, en las que las publicaciones "Stuttgarter Rundschau" y "Wespennest" han recibido ya una amonestación oficial.

de impresiones con la empresa editora dadas las constantes violaciones de las directrices señaladas por los aliados.—EFE.

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 76.

La publicación "Correo de la Semana" recibió una "enérgica amonestación y fué necesario efectuar cambios en el personal de redacción, así como intercambio

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X

MEDICINA GENERAL

Falange Española, 42. - Consulta de 4 a 7

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Otras noticias

Atenas, 19.—Los dirigentes políticos griegos han llegado a un acuerdo esta noche para formar un Gobierno de coalición de cinco partidos, bajo la presidencia del primer ministro saliente Sofulis, liberal.

El rey Pablo había hecho un llamamiento para la formación de un "Gobierno de salvación nacional". Los socialdemócratas se negaron a formar parte. Sofulis y el jefe populista, Tsaldaris, llegaron a un acuerdo después de haber conseguido el último una explicación escrita del programa político del nuevo Gobierno.

Se anuncia que ha quedado abolido el Consejo Supremo de Defensa, al que reemplazará un Consejo de Guerra bajo la presidencia del comandante jefe, general Papagos.—EFE.

París, 19.—El primer delegado británico en el comité de la Unión Europea, Hug Dalton, ha presentado a dicho comité un plan totalmente nuevo, que impime totalitario giro a las conversaciones pentapartitas para la organización en una Europa unida.

Propone Dalton —se afirma— la creación de las siguientes instituciones que habrán de constituir el "Consejo de Europa": un comité de ministros, integrado por uno de cada nación miembro; una conferencia anual de delegaciones nacionales de nombramiento gubernamental, con un voto por delegación; una secretaría, que residirá en Estrasburgo, y muy diversas subcomisiones.—EFE.

Doña Eva Duarte de Perón

hace otro donativo para los huérfanos de guerra italianos



Roma, 19.—El embajador argentino, doctor Rafael Ocampo Giménez, ha hecho entrega simbólica de cuarenta toneladas de alimentos y ropas donados por la señora doña Eva Duarte de Perón a los huérfanos de guerra italianos.

La entrega ha sido hecha al jefe del gobierno Alcide de Gasperi.

También le entregó el embajador una carta que le dirige la esposa del presidente argentino, en la que dice que desea contribuir a la ayuda de los niños necesitados.—Efe.

Howard Bruce PRESENTA SU DIMISION

Como jefe auxiliar de la Administración de Cooperación europea, acusó a Gran Bretaña, Bélgica y Holanda de vender aluminio del Plan Marshall

Washington, 19.—Howard Bruce, jefe auxiliar de la Administración de Cooperación europea, ha presentado la dimisión de su cargo al presidente Truman.

Bruce acusó el día 14 del pasado mes de diciembre a la Gran Bretaña, Bélgica y Holanda de haber procedido a la venta en los Estados Unidos de cierta cantidad de aluminio, comprado con los fondos del Plan Marshall destinado a dichos países.

Los Gobiernos de tales países desmintieron la acusación y entonces algunos periódicos de Washington pidieron la dimisión de Bruce.

Sin embargo, un portavoz de la E. C. A. ha manifestado que el deseo de Howard Bruce de abandonar su cargo, no tiene nada que ver con el llamado «asunto de aluminio».

Aun no se ha anunciado si el presidente Truman ha aceptado

Común acuerdo entre ARGENTINA, CHILE E INGLATERRA

EN 1949 NO HARAN NINGUNA DEMOSTRACION NAVAL EN LA ANTARTIDA

Estados Unidos, que tampoco enviarán barcos, felicita a los tres países

Buenos Aires, 19.—El ministro de Asuntos Exteriores argentino doctor Bramuglia, ha anunciado un intercambio de notas con Inglaterra y Chile, por las que se prohíbe toda demostración naval en el Antártico para el verano de 1949.

Un anuncio similar y a la misma hora, fué hecho en Londres y en Santiago de Chile.—Efe.

Estados Unidos felicitan a las tres naciones ; ; ;

Washington, 19.—Los Estados Unidos han felicitado a la Argentina, Chile y Gran Bretaña por su decisión unánime de no enviar

buques de guerra a la Antártida. El Departamento de Estado anunció también que Norteamé-

rica no piensa enviar ningún buque a la Antártida durante el año 1949.—Efe

Los dirigentes comunistas norteamericanos pierden su primera batalla

No lograron que se aplazase el juicio

La acusación contra William Foster, jefe del partido, será separada de los otros once inculcados

Nueva York, 19.—Los dirigentes del partido comunista acusados de conspirar para derrocar el Gobierno de los Estados Unidos por la violencia, perdieron la primera batalla en su lucha para lograr que se aplazara el juicio contra ellos.

El juez federal, Harold Medina, declaró aceptadas dos mociones de los fiscales, una para separar la acusación contra William Foster, presidente del partido, de la de otros once acusados.

Los abogados defensores estuvieron luchando día y medio para impedir que se separara la acusación del principal acusado, alegando que "es testigo indispensable" para los otros once acusados.

Foster se encuentra gravemente enfermo.—EFE.

Muere Souter, uno de los mejores latinistas del mundo

Oxford, 19.—Ha muerto el profesor Alexander Souter, uno de los mejores latinistas del mundo. Tenía 75 años.—EE.

Audiencias de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 19.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Víctor Martínez Simancas, general de División; a los coroneles del Arma de Aviación que siguen el cuarto curso para el ascenso a la Escuela Superior del Aire, presididos por don José Lacalle Larraga; don Alberto Barbas Cacho, general de Brigada de Infantería; don Emilio Díez de Hidalgo, coronel de Ingenieros de la Armada; don Emilio Santos Esparza, coronel farmacéutico; don Manuel Villegas Gardoqui, coronel de Estado Mayor; don José González Longoria Azpiroz, coronel de Artillería; don José Sierra Belando, coronel de Infantería.

En audiencia civil, fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Consejo Superior de Investigaciones Científicas, presidido por el vicepresidente primero, don José García Siferos; Consejo de Administración de la RENFE, presidido por don Rafael Benjumea, conde de Guadalhorce; comisión del Ayuntamiento de Baraña, presidida por don Alfonso Ortiz Meréndez-Valdés, gobernador civil de Córdoba; don Juan Hervas, obispo de Mallorca; don Rafael de los Casares; don Gumersindo Hernández, delegado nacional de Información; conde Antonio Carnowsky; don Vicente García Rivas, procurador en Cortes; don Manuel Soler Dueñas, magistrado, juez de Primera Instancia e Instrucción del Juzgado núm. 8 de Madrid, acompañado de su esposa; don Angel B. Sanz, jefe del Sindicato Nacional de Banca y Bolsa; Rvd. Padre Bernardino Antón Ortiz, de la Asesoría eclesiástica de Sindicatos y don Alfredo Bojínche, cónsul de Chile y presidente de la Cámara de Comercio de dicho país en Valencia.—D. G. P.

YUGOESLAVIA entre dos fuegos

Para no ser sojuzgado por Moscú, Tito ha de acercarse a los Gobiernos occidentales, si quieren comprar equipos industriales

Londres, 19.—Según comunica el enviado especial de la agencia Reuter en Belgrado, la creencia general allí es que los esfuerzos de Tito por contrarrestar mediante compras de equipo industrial en Occidente las sanciones económicas dictadas por la Comin-

form han tenido poco eco en Gran Bretaña y Estados Unidos, con el consiguiente peligro para el éxito de la actitud de independencia de Yugoslavia frente a Moscú.

Parece que, en efecto, Inglaterra y Norteamérica han denegado a las empresas a quienes el Gobierno yugoslavo se dirigió para pedirles material, los oportunos permisos de exportación, pues su deseo es que Belgrado se dirija a los gobiernos y no a particulares con el fin de que las exportaciones a Yugoslavia entren dentro de un acuerdo de carácter general.

A varias casas inglesas que solicitan permisos de exportación para Yugoslavia, el ministerio de Comercio de Londres ha contestado que habrían de esperar para su concesión a la firma de un acuerdo comercial a largo plazo.

Se afirma, por lo demás, que en breve comenzarán negociaciones al efecto entre Gran Bretaña y Yugoslavia.—Efe.

La epidemia de gripe en Francia y Alemania

En Bretaña tienen que cerrar las escuelas

Berlin, 19.—Las autoridades sanitarias alemanas, han decidido vacunar a más de sesenta mil personas en los sectores occidentales de Berlín, como medida de precaución contra la epidemia de gripe que se ha extendido a algunos países europeos.—Efe.

Paris, 19.—El prefecto de Borbiana, la región más poblada de Bretaña, ha ordenado el cierre de todas las escuelas de dicha región, por espacio de diez días, debido a que la epidemia de gripe amenaza con extenderse a dicha región.—Efe.

JEFES AFRICANOS EN LONDRES



S. M. el rey Jorge VI con algunos de los jefes de Estado africanos que asistieron a la Conferencia de las colonias africanas, recientemente celebrada en Londres.— Calpe).

Inglaterra y Canadá firmarán un contrato sobre el trigo

Ottawa, 19.—Se anuncia que durante esta semana se firmará aquí un contrato sobre el trigo entre el Canadá e Inglaterra. Se agrega que el precio será el mismo que en 1948.—EFE.